



► KUNJUNGAN KENEGARAAN

Naruhito Lihat Tugu & Malioboro

KRATON—Kaisar Jepang, Naruhito mengunjungi Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat untuk bertemu Sri Sultan HB X, Rabu (21/6) sekitar pukul 18.00 WIB. Kedatangan rombongan Kaisar Naruhito disambut dengan musik repertoar.

Direktur Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda DIY, Kombes Pol. Alfian Nurrisal mengatakan dalam kunjungannya, Kaisar Naruhito ingin melihat budaya yang ada di Jogja, sehingga rombongan Kaisar melewati sejumlah titik sentral di Kota Jogja.

"Rombongan Kaisar Naruhito melintasi kawasan Tugu, Malioboro hingga Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Sesampainya di Kraton, Kaisar disambut Sri Sultan HB X dan Gusti Kanjeng Ratu (GKR) Mangkubumi," kata

Alfian.

Dalam pertemuan tersebut, Sri Sultan HB X mengenakan *ageman takwa* dengan *kuluk Kanigara* dan *sinjang* (jarik) motif parang barong dengan ornamen *babon angrem*. Sedangkan Permaisuri Sultan, GKR Hemas mengenakan kebaya *tangkepan* dengan jarik *parang barong* dengan ornamen *babon angrem*. Kemudian para putri Kraton mengenakan kebaya *tangkepan* dengan plisir menyamping parang, *sanggul tekuk ceplok jenthir*.

Di Kraton, Naruhito mengikuti jamuan makan malam (Royal Dinner) bersama Sri Sultan HB X. Sebelum bertemu Sultan, Naruhito melihat Balai Teknik Sabo di Depok, Sleman. Untuk besok [Kamis, 22/6] Kaisar bakal mengunjungi Candi Borobudur," kata Alfian

saat ditemui di gerbang masuk sisi barat Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat.

Dalam *royal dinner*, Kaisar Jepang juga disuguhkan tari *Beksan Lawung* karya Sri Sultan HB I yang menggambarkan adu ketangkasan prajurit bertombak. Tarian ini terinspirasi pada perlombaan *watangan*, latihan ketangkasan berkuda dan memainkan tombak yang biasa dilakukan abdi dalem prajurit di masa lalu.

Untuk jamuan makan malam, Naruhito disuguhi setup jambu sebagai *welcome drink*, serta sejumlah makanan tradisional seperti sop ayam gelantin, nasi pandan wangi, daging sapi wagyu, empal balado, udang bakar madu, sate ayam jeruk nipis, es teler dan makanan lain.

(Stefani Yulindriani)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005